

Comunicado 123
Ciudad de México, 9 de julio de 2021

Descarta IPN vínculo oficial con estudio del socavón en Puebla

A los medios de comunicación Presente

Por este medio, nos permitimos puntualizar que el Instituto Politécnico Nacional, en su calidad de institución de educación superior tecnológica del Estado mexicano, no tiene ningún vínculo oficial con los estudios realizados para investigar las causas del socavón en Puebla.

Lo anterior con relación a diversas notas publicadas los días 8 y 9 de julio, en diferentes medios de comunicación, sobre la supuesta existencia de un estudio adjudicado al IPN, el cual no fue elaborado oficialmente por la institución y tampoco hay una colaboración formal con las autoridades encargadas del tema.

Sin más por el momento, agradezco su atención y reciba un cordial saludo.

Atentamente

Instituto Politécnico Nacional

